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Join the #ZOOMNation
FB ZOOM Concentrated Cleaner (use icons for FB and IG)
IG zoomconcentratedcleaner

	Whether it’s Motocross, Yoga, or Hockey gear, your favourite jersey, or that cotton t-shirt you can’t give up, ZOOM® Super Gear Wash has you covered. It completely removes the body oils and bacteria that can cause unpleasant odours. Our intense formula leaves no residue, restoring the breathability and sweat wicking of your gear. You work and play hard, your detergent should work hard too.

	Qu’il s’agisse de votre tenue de Motocross, Yoga, ou Hockey de votre maillot préféré ou de ce T-shirt en coton dont vous ne vous pouvez vous séparer, ZOOM® Super Gear Wash est là pour vous. Ça enlève complètement intégralement les huiles corporelles et les bactéries à l’origine des mauvaises odeurs. Notre formule intense sans résidu restaure les qualités respirantes de votre équipement et sa capacité à évacuer la sueur. Vous travaillez et jouez fort, vos détergents doivent être à la hauteur.



ZOOM Super Gear Wash is septic and colour safe. 
sont sans danger pour les fosses septiques et préservant les couleurs.
	Use with cold, warm or hot water.

	À utiliser avec de l’eau froide, tiède ou chaude.

	
	Follow your gear manufacturer's washing guidelines and test first in an inconspicous area.
Suivez les directives de lavage du fabricant de votre équipement et tester au préalable sur un morceau dissimulé de votre vêtement.

	MACHINE WASHING: 

		Add directly to drum or wash water. 

	Small Loads - 1 Scoop

	Large Loads - 2 Scoops

	For best results hand wash for 1st use.

	Replaces your current detegent.

	HAND WASHING: 

	For heavily soiled athletic wear, use a clean sink or bucket. Add l scoop per 8L (2.l Gallons) of water and soak overnight. Machine wash or rinse well by hand and dry.





	LAVAGE EN MACHINE : 

	L’ajouter directement au tambour ou à l’eau de lavage. 

	Petites charges : 1 mesure

	Grosses charges : 2 mesures

	Pour de meilleurs résultats, laver à la main lors de la première utilisation.

	Remplace votre détergent actuel.

	LAVAGE À LA MAIN : 

	Pour les vêtements de sport très sales, utiliser un évier ou un seau propre. Ajouter 1 mesure pour 8 l (2 gallons) d’eau et laisser tremper toute la nuit. Laver en machine ou bien rincer à la main et sécher.



(TO BE PLACED IN BOX AT BOTTOM – see sample attached)
	EYE & SKIN IRRITANT. May irritate eyes and skin. Avoid contact with eyes and skin. Keep out of reach of children. FIRST AID TREATMENT: Contains sodium carbonate, sodium citrate, sodium benzenesulfonate, alcohol ethoxylate, sodium bicarbonate, citric acid, polyitaconic acid, sodium acrylate copolymer, sodium metasilicate. In case of contact with eyes, rinse with water for at least 15 minutes. If on skin, rinse well with water. If ingested, contact a Poison Control Centre or physician immediately. Do not induce vomiting. 

	IRRITANT POUR LES YEUX ET LA PEAU. Susceptible d’irriter les yeux et la peau. Éviter le contact avec les yeux et la peau. Tenir hors de la portée des enfants. PREMIERS SOINS : Contient du carbonate de sodium, du citrate de sodium, du benzènesulfonate de sodium, de l’éthoxylate d’alcool, du bicarbonate de sodium, de l’acide citrique, de l’acide polyitaconique, du sodium acrylate copolymère, du métasilicate de sodium. En cas de contact oculaire, rincer à l’eau pendant au moins 15 minutes. En cas de contact avec la peau, rincer abondamment à l’eau. En cas d’ingestion, communiquer immédiatement avec un centre antipoison ou un médecin. Ne pas se faire vomir. 
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